
最近の建築物件では結露が滅多に発生しないのですが、ある寒冷地域のホールでは窓の方角に
よっては結露がおきるため、毎朝下に布をひいていました。しかし、木製ブラインドに変えて
から結露がでなくなり、大変満足しています。


